
Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des Ortsrates Lappenstuhl vom 19.04.2018 

zu TOP 11 
 

1. OBM Marewitz bittet um Prüfung, ob für den Siedlertreff ein Defibrillator angeschafft 
werden kann, bzw. bittet um Anschaffung. 

 
Antwort Herr Furche, 03.05.: 
Die Anschaffung eines Defibrillators ist möglich. Derzeit werden entsprechende Angebote 
eingeholt.  
 
  

zu TOP 12 
 

1. Ein Bürger bittet nach einem Gespräch mit Herrn Panhans um Prüfung, wer für die 
Grabenräumung an der Straße „Im Ahrensfeld Nr. 4, Familien Panhans“ zuständig ist. Es soll 
eine Kleinkläranlage gebaut werden. Die Ableitung ist so aber nicht möglich. 
 
Antwort Herr Klare, 03.05.: 
Es handelt sich bei dem Graben um einen Wegeseitengraben der lediglich dazu dient die 
Straße zu entwässern. Bei Bedarf wird dieser durch die Stadt Bramsche gereinigt, die 
Notwendigkeit besteht jedoch im Moment nicht da sich die Grabensohle auf Durchlassniveau 
befindet. Wenn die Tiefe des Grabens zur Ableitung der Kleinkläranlage nicht ausreicht, 
müssen durch den Einleiter technische Maßnahmen ergriffen werden die eine Einleitung 
ermöglichen falls eine Einleitung in den städtischen Graben genehmigt wird. 
 

2. Ein Bürger teilt mit, dass auf dem Sportplatz viel Unkraut wächst. Er bittet um 
Rasennachsaat. 
 
Antwort Herr Klare, 03.05.:  
Da es sich lediglich um einen Bolzplatz handelt der nicht regelmäßig bespielt wird und daher 
nicht die Pflege eines genutzten Sportplatz erhält bleibt ein erhöhter Unkrautanteil auf Dauer 
nicht aus. Bei einer erfolgreichen Rasennachsaat  muss eine  Bewässerung gewährleistet sein, 
die dort nicht vorhanden ist. 
 


